



有家中だより

No10

令和7年12月22日
南島原市立有家中学校
校長 本多 洋二

3学期へ向けて！！

3つの学期の中でもっとも長い学期である2学期が終わろうとしています。今学期、様々な行事を通して、生徒たちは成長しました。3学期は、感謝の気持ちを忘れずに、更に自分自身を伸ばしてほしいものです。鍛える1学期、磨く2学期、極める3学期です。3学期は、飛躍の学期になることを祈っています。

1月・2月・3月の主な行事

<令和8年1月>

- 8日（木） 3学期始業式
- 9日（金） 3年実力テスト
- 9日（金） 3年実力テスト・身体測定
- 13日（火） 標準学力テスト（1・2年生）
- 13日（火） 学級委員任命式
- 22日（木） 二者面談（2年）～30日（金）まで
- 23日（金） 生徒集会・全校集会（表彰）
- 27日（火） 公立高校特別選抜入試
- 30日（金） 特別選抜入試合格発表

<2月>

- 2日（月） 二者面談（1年）～13日（火）まで
- 6日（金） 新入生入学説明会（14：00～）
- 17日（火） 公立高校一般選抜入試（1日目）
- 18日（水） 公立高校一般選抜入試（2日目）

<3月>

- 3日（火） 生徒集会
- 5日（木） 公立高校一般選抜入試合格発表
- 10日（火） 卒業証書授与式予行
- 11日（水） 卒業証書授与式
- 12日（木） 公立高校チャレンジ選抜入試
- 17日（火） 公立高校チャレンジ選抜入試合格発表
- 24日（火） 令和7年度 修了式・離任式
- 25日（水）～学年末休業（春休み）

学びが多い新人戦県大会！

○空手道競技県大会

荒木久允佳さん、小嶺璃央さんが佐世保市で開催された、県大会に出場しました。個人戦、形、組手、団体共に、惜敗しましたが、強豪相手によく頑張っていました。



○剣道競技県大会

諫早市で開催された県大会、男子団体戦において、惜敗しました。個人戦においては、1年生の女子、中村渚紗さんが、2回戦まで勝ち進みました。男子個人戦においては、初戦敗退でしたが、皆、よく頑張りました。



おめでとう！

税の作文において、長崎県央振興局長賞を受賞した2年1組 田中きいらさん



＜税務署長から表彰を受けるきいらさん＞

避難訓練を行いました！

12月10日（木）に地震を想定した避難訓練を実施しました。南島原市消防署の署員の方々に、お越しいただいて、地震による避難の仕方や注意するべきことについて、話を来ていただきました。

＜話をされる南島原市消防署の方々＞



＜消防の方々にお礼を述べる高田君＞

ブレークコーナー

自分の考えや人の受け
売りです。気軽にお読み
ください。

「失敗は成功への入口」

バスケットボール競技の神様と言われたマイケル・ジョーダン選手について紹介したい。

マイケル・ジョーダン選手は、プロバスケットボール界のスーパースターで、「バスケットの神様」と呼ばれていた人である。NBA（北米男子プロバスケットボールリーグ）のシカゴ・ブルズに所属し、優勝6回、MVP（最優秀選手）5回、得点王のタイトル10回、オリンピックにも2度出場し、中心選手として2度の金メダルを受賞した天才的な選手である。2009年にはバスケットボール殿堂入りした選手でもある。このマイケル・ジョーダン選手が成功について語った言葉が次の言葉である。

「私は、何度も何度も失敗した。それが成功した理由だ」ジョーダン選手は、少年時代にバスケットボールを始めたが、身長が周囲の選手よりも低く、試合に出ることはできなかった。高校に入学した時は、代表チームにさえ入れなかった。その挫折を乗り越え、1年後に代表チーム入りを果たし、注目を浴びる選手になった。ジョーダン選手は、当時のことを次のように語っている。

「9000回以上シュートを外し、300試合に敗れ、決勝シュートを任せても26回も外した。」通常は、ここで諦めるが、ジョーダン選手は、これを乗り越えようと誰よりも練習を重ね、努力を続けたという。

華やかなプレーの裏には、数えきれない挫折と、それを乗り越えようとする人並み外れた努力があった。マイケル・ジョーダン選手の生き方は、スポーツに限らず、私たちに「努力し続けることの大切さ」を教えてくれている。